

Stroc Industrie renoue avec les bénéfiques

• Le chiffre d'affaires a plus que doublé en une année

• Un programme d'investissement de 100 millions de DH en vue

«UN accident de parcours», ainsi a été qualifié le bilan 2012 de Stroc Industrie. «Le groupe renoue enfin avec la croissance», affirme son PDG, Nabil Ziatt, lors de la présentation des résultats tenue mardi 1er avril 2014. Une belle revanche pour les 25 ans d'existence de la société. Pour marquer la rupture avec la période difficile, la direction a décidé de changer de nom. Stroc Industrie devient désormais Stroc Creative Contractor. Cette nouvelle signature semble en adéquation avec l'esprit de la société. «Le groupe se définit comme contractant créatif pour ses clients, étant pratiquement le seul développeur national de solutions pour l'industrie», explique Ziatt.



L'entreprise a plus que doublé son chiffre d'affaires en une année pour atteindre 577 millions de DH. «Stroc a finalement rattrapé son retard par rapport au business plan établi lors de son introduction en Bourse en 2011», souligne

Rachid Marhoum, directeur financier du groupe. Cette performance est attribuable, selon le management, au carnet de commandes qui s'est élevé à 1,6 milliard de DH. Dans le lot, des sites clés en main en faveur de l'OCP, des projets liés aux secteurs de l'énergie (ONEE) ou encore aux bâtiments avec la construction d'établissements diplomatiques du Maroc au Gabon et en Guinée équatoriale.

Au niveau des créances clients, la direction rassure. «Nous effectuons des retenues de garantie à hauteur de 25% des créances, sachant que 30 à 40% des créances ont déjà été récupérés», défend la direction, avant d'expliquer que la partie récupérée concernait partiellement l'ONEE. «D'anciennes créances de 80 millions de DH seront également récupérées avant le mois de juin», soutient le PDG. Les autres indicateurs financiers suivent le même trend haussier. Grâce à une chasse aux coûts soutenue, le résultat d'exploitation est ressorti à 42 millions de DH à fin 2013. Le spécialiste en ingé-

nerie de construction est redevenu bénéficiaire à 16 millions de DH à travers l'absorption du résultat financier de 20 millions de DH.

Concernant les actionnaires, la société ne prévoit aucune distribution de dividendes pour cette année. Le PDG demande au passage aux petits porteurs «d'être compréhensifs et solidaires en attendant une reprise consolidée de l'entreprise».

Du côté des perspectives, le groupe souhaite «repandre le train là où il s'est arrêté». Avec une enveloppe d'investissement de 100 millions de DH, l'industriel compte consolider sa position sur le marché national tout en se positionnant sur des secteurs porteurs tels la chimie, la mine et le bâtiment. «Les perspectives d'avenir sont encourageantes pour 2014, avec un carnet de commandes de 1,2 milliard de DH», relève la direction. Le continent africain représente également une destination de choix pour le groupe qui réalise 7% de son chiffre d'affaires à l'export. Pour améliorer cette part de revenus, la direction entend ainsi renforcer sa stratégie d'expansion en Afrique subsaharienne.

Au volet de la Bourse, le regain de confiance des boursicoteurs est désormais confirmé. Le cours de l'action se rapproche petit à petit des 375 DH de son introduction en Bourse. Le cours de Stroc s'élève aujourd'hui à 107 DH contre 52 DH à la même période de l'année dernière. Sa performance depuis le début d'année s'établit à 43%. Au vu des prévisions de l'entreprise, le prix du titre pourrait s'orienter davantage vers une tendance haussière. □

A. Lo